



阿南町立阿南第一中学校 学校だより 令和4年度1月号

令和5年1月24日(火)担当:棚橋秀光(教頭)

あけましておめでとうございます

まとめの3学期がスタートしました。おそくなりましたが・・・、本年もよろしくお願いいたします。

冬休みが終わったと思ったら、もう一月も終わりが見えて今年度も残すところ登校日数35日になりました。相変わらずの新型コロナウイルス感染症に加え、イン

フルエンザの流行もあって、活動を制限したり配慮したりの日々が続きますが、3年生は進路実現に向けて、1・2年生は進級に向けて、今年度まとめの充実した毎日を送りたいと思います。



2 学期終業式 85 日間を振り返って

一年で一番長い学期の終わりを、全校生徒集まって過ごしました。学校生活で学んだ様々な事を振り返りながら、まとめの会としました。

<生徒代表の発表>



- I 年生…茜祭の発表でサボテン広場の活動を劇にして発表したことが印象に残っている。目標を決めて、テストに向けて学習に取り組めた。
- 2年生…学習が難しくなって、その分勉強時間が増えた。部活動を引き継いで責任も大きくなった。3年生の姿から学んで生徒会にいかしていきたい。
- 3年生…委員長として音楽会の運営に取り組み、仲間と協力する大切さを学んだ。 進路実現に向けて学習に取り組み、テストの点数もアップした。

<校長の話>

(代表生徒の発表を受けて) ①目的意識のこと、②自分が何をするか具体的に考えること、③その過程をふり返って自分の成長を感じること、の3つの視点で各自がこの2学期をふり返ってみてほしい。

学校でもいろいろあった2学期。周り、世界に目を向けて感謝を伝えられると良い。新しい年への希望と世界中の人々が幸福になれるよう祈りを込めて一年を終えたい。





3 学期始業式 大きく飛躍を

3 学期が始まりました。始業式は、感染症に配慮してオンラインで行いました。教室に久しぶりにそろった笑顔で、学校に活気が戻りました。

<校長の話>

(学校に寄贈していただいた「神秘な深見池物語」という書籍と研究の様子を紹介し)興味をもったことについて、知りたい・明らかにしたいという気持ちが研究の原動力になっていたのではないか、そしてそれに向かって取り組んでいるときのワクワクした気持ちや自分を認める気持ちが自分を





勇気づけてくれる。タイミングを逃さずに自分のよさを発揮し大きく飛躍する年になるように。

新生徒会 始動 茜タイムで全校対話

3 年生から引き継いで、2 年生がリード する新しい生徒会が動き始めました。始業 式に続いて行われたオンラインの新役員紹 介式では、画面の向こうには2年生の頼も

しい顔が並んでいました。

| 月 | 2 日に新生徒会が担当する初めての委員会がもたれました。各委員会では、当番活動の方法を実際にやってみて確認したり、新たな活動のためのポスターを制作したりしていました。やる気に満ちた 2 年生の緊張感と、それを温かく見守る 3 年生、そしてもうすぐ先輩になる喜びにあふれている | 年生…と、春に向かって動き出した生徒たちの表情が印象的でした。









学校行事を考える 茜タイムで全校対話

第1の目標…集団生活において ・協力するって大切!と実感する・行動の仕方を身につける ・意見が違っても折り合いをつける・よりよい人間関係を築こうとする・自己実現を図ろうとする



今年度3回目の茜タイムのテーマは「学校行事」。卒業式や茜祭、強歩大会からお 茶摘み・防災訓練まで、様々な行事を行っ

てきていますが、そのねらいは?時間は?と考えてみました。教科学習はねらいも時数もはっきりしていて、成績もつきますが、学校行事についてはあまり意識されていないかもしれません。

ねらい(協力、所属感、連帯感・・・)や種類(儀式的、 文化的・・)のことや、ここ20年くらいの登校日数の減り

具合について説明があり、いろいろやりたくても時間にはあまり余裕がないことを知りました。

翌日行われた対話では、行事をやりたい理由として「楽しいから」だけでなく、「話し合って準備したい」「過程が大事だと思う」など、生徒から学校行事のねらいに沿った意見も出て頼もしく感じました。学校では、今まで通り実施出来ない学校行事のあり方を、生徒の意見も参考にしながら考えていきたいと思います。

<保護者のみなさまへ お知らせ>

□スクールカウンセラーの2月来校日は9日(木)と24日(金) <今年度最終>の予定です。専門的な知識と経験をもとに相談 に応じます。生徒のみ、保護者のみ、または、両者でと、どん な形でも構いません。気軽にご活用下さい。申込は教頭、また は、養護教諭まで。

□今年度最後の参観日を2月 I 4日(火)に計画しています。 感染警戒レベルによって参観を制限することもありますが、ぜ ひたくさんのみなさんにご来校いただきたいと思います。な お、PTA総会も同日開催の予定です。

□新型コロナウイルス感染症に加えて、インフルエンザの流行がみられます。今後も、毎朝の健康観察を続けて下さい。また、

お子さんが感染者・濃厚接触者になった場合に出来るだけ早く(夜間・休日も可)学校へ連絡してください。生徒の安全と健康を守り、3学期の学びをできる限り続けられるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

2月の主な予定

- ・公立高校前期入試2/2(木)・3(金)
- ・3年第8回総合テスト2/7(火)
- ·生徒会(62/9 (木)
- ·公立高校前期選抜合格発表2/10(金)
- ·参観日④ PTA 総会 2/14 (火)
- ・部活動正副保護者会長会2/14(火)
- ・1・2年期末テスト2/16(木)
- ·校長講話2/21(火)
- ・ノーメディアデー2/21(火)
- ・生徒会(2/24(木)

ホームページ はこちら



本年度も、生徒、保護者や地域の皆様に信頼される、安全・安心な学校づくりを進めてまいります。阿南第一中学校では性的非違行為を防ぐために「授業中も出入口のドアを閉め切ることはせず、一部を開けておきます。」「教育目的外はもちろん、教育目的でも不必要な生徒の撮影・録画はしません。また、個人のスマホでの撮影・録画はしません。」等の校内ルールを定めたり人権感覚の向上を目指し実践交流会を行ったりして、職員の非違行為防止の取組を行っています。少しでも気になることがあれば、相談窓口(保健室)または教頭(棚橋)、特別支援コーディネーター(今村)へご連絡ください。